

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Délai imprévu dans la rénovation des terrains de tennis

Saint-Pascal, le 1^{er} octobre 2025 - La Ville de Saint-Pascal désire informer sa population que les travaux de réfection des terrains de tennis, amorcés en juin dernier, se termineront plus tard que prévu.

Le délai, hors du contrôle de la Ville, fait suite à une erreur d'interprétation du guide de conception. Des correctifs seront apportés afin de répondre pleinement aux exigences techniques, et ce, **sans engendrer de coûts supplémentaires pour la Ville.**

Dans les prochains jours, la machinerie reprendra son activité sur le chantier afin de commencer les travaux correctifs.

Pour rappel, le projet comprend entre autres :

- La réfection complète des deux terrains de tennis;
- La mise à jour de l'éclairage au DEL;
- L'ajout d'un trottoir assurant l'accessibilité universelle;
- Le marquage au sol permettant la pratique du pickleball;
- Le remplacement des portes d'accès et des clôtures.

La livraison finale des nouveaux terrains est planifiée pour l'année 2026. La Ville précise que les démarches engagées garantissent une exécution conforme, durable et répondant aux besoins identifiés par les usagers.

-30-

Source :
Eric Lemelin, directeur
Service des loisirs
418 492-2312 poste 300
elemelin@villestpascal.com